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¿Cuándo y cómo surgió su vocación sacerdotal? 

Mi vocación surge en febrero del año 2011 tras varias circunstancias que me hicieron 
plantearme mi posible vocación a la vida sacerdotal. En primer lugar, un ambiente 
bastante religioso, sobre todo en mi familia y el colegio. En segundo lugar, una 
anécdota muy decisiva, como fue cuando me acerqué al confesionario y mi entonces 
párroco me propuso que me planteara si lo mío pudiera ser el seminario. Por último, una 
convivencia vocacional que hubo en mi hermandad poco tiempo después, fue la gota 
que colmó el vaso. 

¿Dónde se ha quedado durante su estancia en Inglaterra? 

Allí me han acogido las Hermanitas de los Pobres en su residencia de ancianos. 

¿Qué labores desempeñaba diariamente? ¿Cuál era su rutina? 

Empezábamos el día rezando ante el Señor y por las mañanas ayudábamos a dar los 
desayunos a los ancianos. Tras la Eucaristía solíamos llevar a los ancianos hacia el 
comedor y echábamos una mano en el almuerzo.  

Por la tarde estábamos junto a ellos en la terapia ocupacional o a disposición de las 
hermanas para lo que quisieran y, por último, ayudábamos a dar la cena. 

También algunos días junto con varias hermanas y algún residente fuimos a visitar 
diversos museos, mercados y catedrales. Para terminar, decir que algún día participamos 
en algunos actos de la catedral católica como fue una Adoración del santísimo y las 
ordenaciones de dos Presbíteros. 

¿Cómo lleva el idioma? ¿Tenía conocimientos de inglés antes de irse?  

Esto quizás ha sido lo que más trabajo me ha costado. Pues aunque he tenido durante 
bastantes años inglés como asignatura y tenía algún conocimiento, siempre me ha 
supuesto un esfuerzo enorme. Pero gracias a la ayuda de mi compañero y a la paciencia 
de las hermanas y el personal nos hemos entendido e incluso hemos llegado a compartir 
muy buenos momentos. 

¿Cómo se vive el catolicismo allí? ¿Es similar a España? 

Esta pregunta es muy interesante pues la situación allí es totalmente diferente. Tan sólo 
el 10% de la población es católica debido a la gran multitud de confesiones cristianas, 
árabes y sectas que existen. Aún así el respeto entre las diferentes religiones y su 
relación con el gobierno es bastante buena.  

Al ser grupos tan pequeños de católicos la fe se vive con mucha verdad. Me sorprendió 
mucho la intensidad con la que las Hermanas y una familia, que tuvimos oportunidad de 



conocer, viven la fe. Todos juntos van a misa, rezan el rosario diariamente, e incluso, en 
la familia los padres dan catequesis a sus hijos. Si no fuera por estas pequeñas 
comunidades y las familias que se forman en torno a ellas, sería muy difícil poder llevar 
una vida de fe. 

Hablando con la familia me decían que a pesar de todas estas cosas por las que hay que 
dar gracias a Dios, es difícil mantener la fe y la identidad en un país donde 
constantemente te están vendiendo cosas como católicas que no lo son. Ellos tienen que 
estar siempre alerta y buscando iglesias e instituciones verdaderamente católicas. Por 
ello debemos rezar para que se mantengan firmes y dispuestos a anunciar el Evangelio 
en terrenos tan difíciles.  

¿Cómo es estar lejos de la familia? ¿Qué opina de esta oportunidad? 

Como todo estudiante al final acabas acostumbrándote a estar con tu familia sólo los 
fines de semana y en vacaciones. Pero a pesar de esta aparente dificultad, hoy día 
disponemos de unos medios fabulosos para estar en contacto con ellos. Quizás es cierto 
que no hace falta ir tan lejos para desarrollar esta actividad. Pero estas oportunidades 
que nos ofrece el Seminario son provechosas para conocer otras realidades con unas 
necesidades distintas. También nos ayudan a valorar la vocación que hemos recibido y 
abre en nosotros nuevos horizontes. 

Cuente, por favor, alguna anécdota que le haya ocurrido en el tiempo que ha 
pasado en Inglaterra.  

Ya he hablado de una familia que tuvimos oportunidad de conocer mediante las 
Hermanas. Era una familia argentina cristiana que se portó con nosotros 
estupendamente, compartió con nosotros sus vivencias, sus oraciones e incluso su pan.  

Un día de los que fuimos a visitar Durham, mientras íbamos de viaje, nos hicieron 
cantar la Salve rociera y tras cantarla varias veces acabamos cantándola todos, incluso 
las hermanas y un sacerdote anciano que venía con nosotros. 

¿Qué ha sido lo mejor y lo peor de esta experiencia? 

Lo mejor ha sido las pequeñas excursiones que hacíamos con las Hermanas, la familia y 
algún anciano. También  recuerdo con mucho cariño la cara llena de alegría e ilusión de 
un anciano que se acercó un día para enseñarnos un álbum de fotos de cuando él estuvo 
peregrinando hacia Santiago de Compostela. 

Lo peor para mí fueron los primeros días en los que no entendía casi nada, hasta que 
poco a poco me fui adaptando. 

Consejo a jóvenes que quieran seguir sus pasos. 

Adelante, Dios que te ha llamado está esperando que des el paso hacia la vida dichosa, 
que no es más que la vida junto a él. Pon en sus manos cada día de tu vida, ábrete hacia 
Él para que así descubras el proyecto que tiene preparado para ti. 



Como ves, el Seminario está formado por personas jóvenes y adultas que han sentido lo 
mismo que ahora sientes tú y están dispuestas a caminar junto a Jesús, allí donde vaya, 
incluso en Inglaterra. 

 


